

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra y la Caixa convocan la 7ª edición de los premios EmprendedorXXI

El 21 de abril finaliza el plazo de inscripción en este certamen cuyo objetivo es identificar y reconocer a las empresas innovadoras con mayor potencial de crecimiento

Viernes, 05 de abril de 2013

Hasta el 21 de abril permanecerá abierto el plazo de inscripción para la 7ª edición de los premios EmprendedorXXI, cuyo objetivo es el reconocimiento de las nuevas empresas innovadoras de la Comunidad Foral con mayor potencial de crecimiento. El certamen está organizado por el Gobierno de Navarra, a través de CEIN, y la Caixa, junto con la Empresa Nacional de Innovación, S.A. (ENISA), dependiente del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.



I-D: Aramburu, Valdemoros y Fernández firman el convenio sobre los premios Emprendedor XXI.

A tal fin se ha elaborado un convenio recientemente rubricado por la directora general de Política Económica y Empresarial, María Jesús Valdemoros; el director de Instituciones de la Caixa para Navarra, Francisco Javier Aramburu; y el director gerente de SODENA, Carlos Fernández. Toda la información sobre los premios, así como el formulario de inscripción, está disponible en la [página web del certamen](#).

En esta edición se han establecido dos categorías: "emprendes", dirigida a empresas con menos de dos años de existencia; y "creces", que abarca empresas que llevan en marcha entre 2 y 7 años.

La categoría "**emprendes**" se divide en dos fases: autonómica y estatal. Los vencedores a nivel autonómico recibirán una aportación económica de 5.000 euros. Además, obtendrán el acceso al programa de acompañamiento y 'networking' internacional (red de contactos para oportunidades de negocio) organizado por la Caixa para poner en contacto a los emprendedores ganadores con líderes sectoriales a nivel mundial. Entre otras actividades, este programa incluye puentes tecnológicos para conocer de primera mano los principales polos de innovación mundial: Silicon Valley y Tel Aviv. Igualmente, podrán participar en el curso Ignite Fast Track, impartido por la Universidad de Cambridge. Los ganadores de la categoría "emprendes" en cada comunidad

autónoma competirán por el galardón estatal, dotado con 20.000 €

En cuanto a los participantes en “**creces**”, el premio establece una única fase, de ámbito estatal, pero con especialización sectorial. Por este motivo, hay tres primeros premios: uno para empresas de ciencias de la vida, otro para tecnológicas y un tercero para emprendedores relacionados con la innovación industrial y la sostenibilidad.

Entre todas las empresas que opten a esta categoría, se realizará una preselección de 24 que serán premiadas con una beca para el Executive Growth Program, curso diseñado e impartido por IESE y ESADE para los galardonados. Nueve de estas candidatas serán finalistas y obtendrán el acceso al programa de acompañamiento para emprendedores. Además, optarán a los premios económicos de mayor dotación: 150.000 euros para las tres mejores empresas de cada sector de actividad (50.000 euros para cada una).

Accésit a la aportación social y a la innovación

Paralelamente, la Obra Social "la Caixa" otorgará el accésit al impacto social, que reconoce el trabajo en la generación de un impacto positivo en el entorno y la aportación de soluciones rentables y sostenibles a un problema social. El premio está dotado con 25.000 euros y se escogerá entre los 24 clasificados en la categoría "creces".

Por otro lado, se entregará un accésit a la innovación tecnológica entre los ganadores autonómicos de la categoría "emprendes". El ganador será el representante español en iSUN, iniciativa de carácter internacional que cada año reconoce a las 10 empresas europeas con mayor innovación tecnológica. Entre otros beneficios, el emprendedor podrá viajar durante dos semanas a Tel Aviv para participar en visitas a grandes empresas, seminarios, actos de networking, reuniones personales con otras empresas e inversores, etc.

Condiciones de participación

El concurso está destinado a empresas con un alto potencial de innovación en sentido amplio (producto, procesos, modelo de negocio, etc.).

Pueden concurrir a este premio empresas constituidas como persona jurídica con ánimo de lucro (S.A., S.L., sociedades laborales, cooperativas, sociedades civiles) que cumplan con los requisitos formales siguientes:

- Estar constituidas, con domicilio fiscal en la comunidad autónoma en la que se presentan en el caso de emprendes, o en España en el caso de creces.
- Haber dado inicio a su actividad no antes del 1 de enero de 2010 (en la categoría “emprendes”) o no antes del 1 de enero de 2006 (categoría “creces”)
- El premio está dirigido a microempresas y PYMES. Quedan, por lo tanto, excluidas los autónomos y las empresas consideradas como grandes según la Comisión Europea.
- El/los socio/s fundador/es deberá/n liderar la empresa y trabajar principalmente en ella.
- Las empresas que hayan resultado ganadoras en una categoría en ediciones anteriores, tanto a nivel autonómico como estatal no podrán presentarse de nuevo a la misma categoría. Entendemos como ganadoras las empresas que han disfrutado de una dotación económica o en especie fruto de su participación en ediciones anteriores.

En la Comunidad Foral, SODENA, Fundación MODERNA, Cámara de Comercio de Navarra, Club de Marketing, Universidad Pública de Navarra, AJE Navarra, Fundación Empresa Universidad de Navarra y ANEL colaboran también en estos premios.

Un total de 97 empresas navarras han participado en las ediciones previas de esta iniciativa, que el año pasado ganó, en la categoría “emprendes”, la compañía Bionanoplus (dedicada al desarrollo de nanopartículas y micropartículas poliméricas como sistemas de liberación controlada).